

Springsteen-Tochter Jessica gewann Goldcup

Geschrieben von: DL

Montag, 15. September 2014 um 17:37



Jessica Springsteen mit Vindicat auf der Ehrenrunde vorbei auch an den Eltern (auf dem Foto rechts direkt hinter der Fahne) Bruce Springsteen und Mutter Patti Scialfa

(Foto: Emily Riden/ Phelps Media Group).a

Jessica Springsteen (22), Tochter des berühmten Rocksängers Bruce Springsteen, gewann in North Salem (New York) auf dem holländischen Wallach Vindicat nach Stechen den Goldcup vor ihrer Trainerin Laura Kraut (48) auf Andretti S und der vom Schweizer Meisterreiter Beat Mändli gecoachten Kathie Dinan (21) auf Nougat du Vallet. Der zum 44. mal ausgetragene Wettbewerb war mit umgerechnet 155.000 Euro dotiert, die Siegprämie betrug 51.000 €, an die beiden anderen Amerikanerinnen gingen 31.000 bzw. 24.000 €.